
 

 

 

Mon pote qui bosse à FDE (Française Des Energies) m’a raconté un rêve de fou qu’il vient 
de faire, un vrai cauchemar !!! 
Heureusement que ça ne nous arrivera jamais à EDF… même si notre PDG a déclaré 
vendredi 11 décembre devant 800 personnes : « ceux qui disent qu’on démantèle le groupe c’est 
faux, c’est une blague, mais évidemment ça peut mobiliser les uns et les autres, ceux qui sont peut-être un 
peu crédules » (plénière du Réseau « Energies de Femmes ») 

Alors, crédules ou incrédules les 40% de grévistes ? Hercule ce n’est pas une blague… 

« Cauchemar à FDE » ça roule vraiment pas rond ! 
(toute ressemblance avec une entreprise connue serait fortuite) 

JiBi : « Allô Manu, c’est JiBi ! J’ai un plan 
pour ma boîte, il s’appelle ELUCREH » 

 

 

JiBi : « T’inquiète… mes agents sont pour 
la plupart bien crédules. Et puis, y’a un 
pognon de dingue à se faire avec !  
J’en suis VERT ! » 

Manu : « Ça tombe bien, je suis un peu 
menotté avec Bruxelles et j’ai des potes 
banquiers hyper intéressés » 

 
 
 

 

www.cfe-energies.com 
www.unsa-energie.com 
 

HERCULE, c’est définitivement NON …  
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INFO 

 

L’Alliance CFE UNSA Energies appelle au respect de l’expression du personnel et à une 
véritable concertation sur l’avenir du Groupe EDF… mais avant, elle exige le retrait 
d’HERCULE, ou plutôt d’en finir avec le cauchemar ELUCREH-hâtif à FDE ! 
 

Le 17 décembre, l’Alliance CFE UNSA appelle  
TOUS LES « CREDULES » de l’entreprise à se mobiliser  

 

Manu : « Oh, tu crois que ça passera ? 
Parce qu’aujourd’hui, elle a plutôt fière 
allure ta boîte … » 

 

 

JiBi : « Adjugé vendu, je fonce ! Aïe, zut, 
crotte … Je me suis planté tout seul » 

 

 
Clients, salariés, élus, sous-traitants : 
« On te l’avait bien dit JiBi : elle marchait 
mieux avant … ta boîte !»  
 

http://www.cfe-energies.com/

